

Pressemitteilung der Friedrich-Ludwig-Jahn-Gesellschaft e.V.

Stephanie Kaps zur kommissarischen Geschäftsführerin der Jahn-Gesellschaft berufen

Das Präsidium der Friedrich-Ludwig-Jahn-Gesellschaft e.V. hat Frau Stephanie Kaps (Großjena) mit Wirkung vom 10. November 2023 zur kommissarischen Geschäftsführerin berufen. Frau Kaps arbeitete in den vergangenen Jahren als Assistenz der Geschäftsführung im Jahn-Museum und konnte in dieser Zeit Erfahrungen sammeln, die ihr jetzt als kommissarische Geschäftsführerin zugutekommen. Die Berufung von Frau Kaps wurde notwendig, weil Frau Dr. Kuhn ihre Stelle als Geschäftsführerin der Jahn-Gesellschaft und Leiterin des Jahn-Museums zum 1. Oktober 2023 gekündigt hat. Bis zur Neubesetzung dieser Stelle leitet Frau Kaps die Geschäftsstelle der Jahn-Gesellschaft in Freyburg (Unstrut).